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平成28年第３回 湯沢市教育委員会議事録 

 

 

 

 日 時：平成28年３月３日（木）午前９時00分 

 

 

 場 所：湯沢市役所 ４階 44会議室 

 

 

 １．会議に出席した委員 

 

１ 番  藤  井  泰  樹 

２ 番  和  田  隆  彦 

３ 番  佐  藤  和  広 

４ 番  後  藤  美 喜 子 

５ 番  芳  賀     誠 

 

 

 １．会議を欠席した委員 

 

   なし 

 

 

 １．会議に出席した事務局職員 

 

教育部長  山 内 信 弘 

教育部次長兼教育総務課長  佐 藤 茂 樹 

教育部教育総務課主幹  斎 藤 正 幸 （書 記） 

 

 

 １．会議に提出された議案 

 

     議案第１０号  公立学校教職員の人事内申について 



２ 

【午前８時57分 開 会】 

 

芳 賀 委 員 長   平成28年第３回湯沢市教育委員会を開催します。 

 年度末になりました。色々とお忙しいとは思いますが、新年度に向って

しっかり頑張っていただきたいと思います。 

 

議事録署名委員の指名 

 

芳 賀 委 員 長   今回の議事録の署名委員でありますが、２番の和田委員、３番の佐藤委

員にお願いします。 

 

そ の 他 

 

芳 賀 委 員 長   それでは、次第の３、その他です。何かありましたらお願いします。 

 

佐 藤 

教育総務課長 

  ３件ほどご報告いたします。 

 １件目ですけれども、お手元の資料に、前回ご審議いただいた教育行政

方針訂正箇所ということで載っていると思いますけれども、後藤委員から

ご指摘がありました学校開放の件です。教育行政方針には、毎年のことで

すので 初は載せていませんでしたけれども、スポーツ推進計画の中にも

学校開放の関係が載ってありますので、教育行政方針にも載せたほうが良

いとの結論になり、訂正のとおりに載せさせていただきました。前年度の

対比シートは１枚差替え、教育行政方針は全て差替えとしております。訂

正箇所は資料のとおりで、「学校体育施設等の」という文言を入れました

のでよろしくお願いいたします。 

 次に、２件目ですけれども、次回の教育委員会ですが、これも既に皆さ

んのお手元に配付されていると思いますけれども、３月10日の午前９時に

また人事案件ですのでよろしくお願いいたします。 

 後ですけれども、前回の教育委員会の日、既に新聞等でご覧になって

いると思いますが、スクールバスの人身事故がありました。２月19日の夕

方６時５分ころですけれども、倉内の交差点で、湯沢市から羽後町方向に

向かっていたスクールバスが、交差点で右側に折れて倉内の中に入って行

こうとした時に、同じ方向（オカモト側から羽後町方向）へ歩いていた方

を巻込んでしまった状況です。相手の方は、稲川中学校の臨時の講師で、

早期退職されて臨時講師として勤められている方ですけれども、左足の甲

を車のタイヤで轢かれた状況ですので、怪我の程度は今のところ３ケ月と

なっております。まだ、怪我の程度が固まっておりませんので、３ケ月過

ぎたころに 終的な補償交渉となって、賠償金をお支払するということで

議案になりますので、教育委員会に掛けて 終的にご報告することになり

ます。なお、バスへの被害はありません。児童は４名乗っておりましたけ

れども、事故直後は運転手が動転してしまい、それを見て子どもたちも不

安になったということはありますけれども、当日の金曜日、学校からも対
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応していただきましたし、土曜日も学校から連絡等していただきましたけ

れども、子どもたちは動揺もなく、普通どおりとのことです。以上です。

 

芳 賀 委 員 長   前回指摘がありまして、訂正の説明がありましたが、これにつきまして

はよろしいですか。 

 

   － <異議なしの声> － 

 

芳 賀 委 員 長   今の件につきまして、他に何か質問等はありませんか。 

 

   － <発言なし> － 

 

芳 賀 委 員 長   よろしいですか。 

 

   － <なし> － 

 

芳 賀 委 員 長   それでは、これで第３回湯沢市教育委員会を閉じます。 

 

 

【午前９時29分 閉  会】 


